

## Se destinará casi medio millón de euros al ensanchamiento del puente de las Albuñuelas en la GR-3208

El presidente, Francis Rodríguez, ha indicado que “vamos a mejorar los accesos de la localidad para favorecer la calidad de vida de los vecinos”

---

sábado 20 de julio 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado del diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha realizado una visita a Albuñuelas, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, José Díaz, y el resto de la corporación municipal. Durante la visita, han inspeccionado las obras en curso del puente de las Albuñuelas, en la carretera provincial GR-3208, una infraestructura crucial para la localidad y sus habitantes que va a ser remodelada gracias a una inversión de 462.921 euros por parte de la Diputación.

La mejora del puente de las Albuñuelas responde a una demanda histórica del municipio debido a la insuficiente anchura del puente original, que solo permitía el paso de un vehículo a la vez, impidiendo el cruce de vehículos largos y autobuses. Esta limitación generaba problemas de tráfico y comprometía la seguridad vial en la zona. La carretera se amplía a los 100 años y tras 20 años de reivindicaciones por parte de los vecinos y las distintas corporaciones locales.

La intervención, que cuenta con una inversión de 462.921 euros y un plazo de ejecución de 6 meses, permitirá ensanchar la plataforma del puente y sus accesos. Con esta obra, se

posibilitará el cruce simultáneo de dos vehículos, mejorando la seguridad y fluidez de los desplazamientos en la carretera GR-3208.

Francis Rodríguez ha destacado la importancia de esta obra para el municipio, señalando que “gracias a la colaboración entre el ayuntamiento y Diputación vamos a mejorar los accesos al municipio. Esto va a favorecer, sin duda, la calidad de vida de todos los vecinos. Apostamos por combatir la despoblación y también por mejorar la seguridad, por lo que entendíamos que era una de las primeras obras que teníamos que hacer. La Diputación de Granada continúa comprometida con el desarrollo y mejora de las infraestructuras en todos nuestros municipios”.

Por su parte, el alcalde de Albuñuelas, José Díaz, ha expresado su satisfacción con el avance de las obras y el compromiso de la Diputación, indicando que “tenemos un presidente que ha cumplido su palabra porque me prometió que si salía elegido, sería una de las primeras obras que haría. Aquí teníamos un problema muy importante de seguridad y ahora vamos a poder contar con un mejor acceso a nuestro municipio”.